
Gisela hat es erwischt
Beitrag von „MemphisStein“ vom 7. September 2006 um 17:39

Zitat von darkdiver

.. .Oliver hatte auch schon das VZ in Anspruch genommen als er noch einen Touareg
hatte...
Viele Grüße
Eric

Ich habe damals vor meiner Wandlung auch direkt mit einem MA des VZ gesprochen, da regt
schneller was.
Wenn man was erreichen will, muß man mit Hans reden, nicht mit Hänschen.
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